
**4th Session, 52nd Legislature
New Brunswick
44 Elizabeth II, 1995**

**4^e session, 52^e législature
Nouveau-Brunswick
44 Elizabeth II, 1995**

BILL

2

**AN ACT TO REPEAL THE
BRANDING ACT**

Read first time: February 14, 1995

Read second time:

Committee:

Read third time:

HON. DOUG TYLER

PROJET DE LOI

2

**LOI ABROGEANT LA
LOI SUR LE MARQUAGE DES ANIMAUX**

Première lecture: le 14 février 1995

Deuxième lecture:

Comité:

Troisième lecture:

L'HON. DOUG TYLER

1995

BILL 2

PROJET DE LOI 2

**An Act to Repeal the
Branding Act**

**Loi abrogeant la
Loi sur le marquage des animaux**

Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

Sa Majesté, sur l'avis et du consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, décrète:

1 *The Branding Act, chapter B-8 of the Revised Statutes, 1973, is repealed.*

1 *La Loi sur le marquage des animaux, chapitre B-8 des Lois révisées de 1973, est abrogée.*

2 *Any brand allotted under the Branding Act is cancelled and shall not be used to brand livestock on or after the commencement of this Act.*

2 *À compter de l'entrée en vigueur de la présente loi, toute marque attribuée en vertu de la Loi sur le marquage des animaux est annulée et ne peut être utilisée, afin de marquer des animaux.*

3 *New Brunswick Regulation 82-56 under the Branding Act is repealed.*

3 *Le Règlement du Nouveau-Brunswick 82-56 établi en vertu de la Loi sur le marquage des animaux est abrogé.*

EXPLANATORY NOTES

Section 1

The *Branding Act* is repealed.

Section 2

Transitional provision.

Section 3

New Brunswick Regulation 82-56 under the *Branding Act* is repealed.

NOTES EXPLICATIVES

Article 1

La *Loi sur le marquage des animaux* est abrogée.

Article 2

Disposition transitoire.

Article 3

Le Règlement du Nouveau-Brunswick 82-56 établi en vertu de la *Loi sur le marquage des animaux* est abrogé.